



El Centro Antoni Tur "Gabrielet" de Formentera albergará durante todo el mes de agosto dos exposiciones, una de las cuales es una recopilación de la obra realizada por el ceramista Ángel Berenguer en los últimos 20 años, y la otra rinde homenaje a los paisajes agrarios de Formentera.

Así, la exposición "Mirada Atrás" de Ángel Berenguer se podrá visitar en el ala de artesanía del "Gabrielet" del 1 al 15 de agosto, mientras que el ala de agricultura del centro acogerá el proyecto "Agropaisajes insulares", una recopilación de fotografías que se podrá visitar durante todo el mes de agosto.

Mirada Atrás

Esta exposición del ceramista residente en Formentera desde los años ochenta, Ángel Berenguer, muestra una recopilación de su obra, que se trata de piezas de cerámica con un formato de pintura, siendo uno de los pocos en Formentera que usa esta técnica para sus creaciones.

El ceramista Ángel Berenguer (Fraga, 1952) descubrió Formentera en 1970 y aprendió el amor por la cerámica gracias a su mentor, que fue precisamente "Gabrielet", con quien trabajó por más de 10 años.

En sus piezas, Berenguer utiliza materiales como pintura, aceites, tierra, cemento o madera, que mezcla con una base cristalina para crear sus pigmentos metálicos. Ángel Berenguer señala que los ceramistas tienen su propia gama de colores, sus fórmulas magistrales únicas e irrepetibles.

El Centro Antoni Tur "Gabrielet" programa exposiciones de calidad durante todo el año con los artistas y artesanos de Formentera, con el fin de divulgar las creaciones nacidas en la isla y acercar disciplinas como la pintura, la escultura, la cerámica o la fotografía a su ciudadanía. El Consell de Formentera ha dado pasos firmes en la promoción de una acreditación oficial de artesanía, contando con 67 artesanos con una titulación reconocida, que cuentan con el Centro Artesano como espacio donde exponer sus piezas.

"Mirada Atrás". Inauguración mañana 1 de agosto en el Centro Antoni Tur "Gabrielet"

Agropaisajes insulares

AGROPAISAJES es una exposición creada dentro del marco del proyecto de cooperación Agropaisajes Insulares.

La exposición es una recopilación en 7 paneles sobre los diferentes elementos que forman el paisaje agrario de Ibiza y Formentera, sobre su función y para ponerlos en valor tal como son, la biodiversidad agraria, la ganadería o los elementos etnológicos. En cada panel se pueden ver fotografías comparativas de mediados del siglo pasado y fotografías actuales donde se compara la situación agraria.

Esta exposición nace de una iniciativa del Proyecto Leader, que impulsó 2 proyectos de colaboración con dos agricultores de Formentera con el nombre de "Agropaisajes Insulares". Este proyecto consistía en promover la valorización económica y paisajística de los sistemas agrícolas tradicionales desde el punto de vista del suelo y del agua.

De esta manera se rinde homenaje al paisaje agrícola de Formentera, donde el campo continúa jugando un papel protagonista, con el mantenimiento de una parte de la población rural, un paisaje interior de gran belleza y riqueza ecológica y la producción y el abastecimiento de alimentos de alta calidad, tan valorados por la ciudadanía y por los miles de turistas que cada vez demandan más producción de la tierra.

Desde el año 2007, el Consell Insular de Formentera forma parte del Grupo de Acción Local para el Desarrollo Rural de Eivissa y Formentera, que tiene como objetivo mejorar la calidad de vida de la población rural, mitigar el abandono del campo e incrementar las rentas del sector rural de Formentera.

Del 1 al 31 de agosto en el Centro Antoni Tur "Gabrielet"